

WARTA

Anggota Polsek Taliwang Ikuti Rapat Dan Diskusi Pengamanan Proyek Irigasi Seloto

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID

Jun 10, 2023 - 09:16



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Sektor (Polsek) Taliwang Polres Sumbawa Barat melakukan rapat dan diskusi terkait pengamanan yang terjadi di proyek irigasi Desa Seloto Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

"Kegiatan rapat dilakukan pada Jumat, 09 Juni 2023 sekitar pukul 10.00 wita yang bertempat di kantor NK Nindia Karya Lestari Kso Desa Seloto Kecamatan Taliwang KSB. "Dalam rapat dan diskusi pengamanan dan membahas kendala yang terjadi diproyek irigasi Seloto," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media ini.

Ia mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Kanit Binmas Polsek Taliwang Aipda Abdul Kadir, Direktur Proyek Seloto M. Taufik, Bhabinsa Desa Seloto, anggota PAM Irigasi Tni dan Polri, karyawan proyek irigasi.

Kepala Direktur proyek irigasi mengucapkan terima kasih kami ucapkan kepada Kapolsek Taliwang yang diwakili oleh kanit binmas Polsek Taliwang atas kesempatan waktu untuk bersilaturahmi bersama kami pada hari ini. "Melihat dari rapat kegiatan hari ini yaitu pengamanan dan kendala yang dimana kegiatan untuk menyampaikan informasi maupun aspirasi," jelasnya.

Dia juga menyampaikan nanti terkait informasi ataupun saran kepada kepolisian agar di sampaikan. Kanit Binmas Polsek Taliwang mengucapkan, terimakasih kepada direktur telah mengundang kami disini menjalin kedekatan dan komunikasi dalam mewujudkan kamtibmas yang aman, nyaman dan damai.

Dia berharap dengan adanya kegiatan rapat ini, kami dari pihak kepolisian dapat menerima informasi atas suatu permasalahan dari masyarakat, sehingga kita dapat mencari solusi bersama. "Salah satu tugas kepolisian yaitu harkamtibmas dan hal ini tentunya tidak bisa di lakukan oleh kepolisian sendiri, sehingga sinergitas TNI~POLRI bersama dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas sangatlah penting," tuturnya. (Adb)